ASI LUCIA HOSPITAL. - En la entrada de las distintas salas y pasillos del Hospital Rosales fueron colocadas flores, vejigas y papeles de colores para dar un aspecto alegre con motivo de celebrarse aver el Día del Hospital. Los titulares de Salud realizaron un recorrido por los cinco centros hospitalarios metropolitanos. Hubo entrega de premios a los empleados con más años

En Peritaie Desmienten Firma del Cnel. Morán

ZACATECOLUCA .- En un peritaje entregado ayer al Juzgado 1º de lo Penal de esta ciudad, se desmin-tió que fuera del Cnel. Francisco Antonio Morán una firma que aparece en una supuesta declaración.

Los peritos Dr. Juan Ra-miro Díaz y don José Ed-mundo Reyes Castellanos, fueron delegados por el Juez para que dijeran si una firma que supuesta-mente decian era del Cnel. Morán, la había puesto el militar y además, que dijeran si era legítimo un sello de la Dirección General de la Policía de Hacienda. En formes en el Juzgado

Es decir -se dijo en el tribunal— se falsificó tanto la firma del Cnel. Morán como el sello de la institución en donde trabajaba, documento que fue presentado al tribunal hace algunos meses por los abogados norteamericanos Scott Grey Hed y Michael Por-ne, ofendidos por la muer-te de las tres religiosas norteamericanas y una laica, cuyo hecho es inves-tigado desde 1981.

Por otra parte insisten en esta ciudad que el juicio contra los ex-guardias que aparecen involucrados en el hecho, será erradicado ambos peritajes el resulta-do fue negativo, según in-de San Salvador.

Resumen Nacional

CAPTURAN MARIHUANEROS

SONSONATE.— José Alexander Mendoza Hernández y Héctor David García Flores, de 18 y 22 años, fueron capturados por la Policía Municipal, cuando se dedicaban a la venta y consumo de marihuana. El centro de operaciones era el final de la 6ª Avenida Norte, a inmediaciones de la Administración de Rentas, en el barrio El Angel. Serán consignados a los tribunales con la droga decomisada, la que compraban en Izalco, según lo manifestaron.

ORIGINAL DISEÑO DE COCINA

SANTIAGO NONUALCO.— En la hacienda Tihuilo-coyo se ha diseñado una cocina que sustituye a la de leña, funciona a base de estopas de coco. Los habitantenta, funciona a base de estopas de Coor. Dos nantan-tes de la hacienda, especialmente las amas de casa, están recibiendo orientación para resolver sus próble-mas domésticos. La orientación la reciben de los estu-diantes de Trabajo Social, del Instituto Tecnológico de Zacatecoluca. La cocina está dando buenos resulta-dos, según manifestaron las amas de casa.

PREPARAN FIESTAS PATRONALES

SALCOATITÁN.— Se organizó el Comité de Festejos que se encargará de celebrar las Fiestas Patronales, en honor a San Miguel Arcángel. Las fiestas se realizarán del 11 al 13 de noviembre. Habrá actos civicos, recreativos y religiosos. Una de las actividades especiales es la elección y coronación de la Reina de la fiestas. Participan como candidatas las señoritas Ana María Peña, Nely Antonia Mejia, Zoila Mercedes Zaldaga Betta Espingax y Mirna Argentina Mejia. daña, Berta Espinoza y Mirna Argentina Mejia.

Por Atentados Terroristas:

Parcialmente Paralizado el Servicio de los Buses

22 fueron incendiados ayer tarde nor grunos de suietos armados, tos armados, en el barrio San Jacinto, de esta capi-

tal.

Por temor a que la destrucción contra los autobuses continuara los vehícu- encañonaron a los motoris-

16 y 41, todos pertenecientes a ACIT suspendieron el servicio en forma parcial

De acuerdo a los informes, varios sujetos inter-ceptaron los autobuses y

Atado de Pulgares Hallan avenida Barberena, entre las calles Marconi y Edison, en el sector del Mer-Cadáver de Comerciante

SANTA ANA. - Atado de los dedos pulgares y con las manos hacia atrás, fue encontrado el cadáver del nio Polanco Herrera, de 48 años, quien presentaba un balazo en la frente y otro en el pómulo derecho

Los responsables del hecho, dicen primeros infor-mes, son dos sujetos.

Polanco residía en 22ª Avenida Sur y 13ª Calle Poniente, y fue asesinado a unos diez metros de su

Era hijo de Teodoro Po-lanco y María Ofelia He-rrera de Polanco, quienes dijeron ignorar los móviles del crimen.
Un testigo aseguró que

el comerciante era secues-trado por los sujetos pero opuso resistencia y entonces lo mataron.

SANTA ANA.— "Pro-moción de la Lactancia Materna", se denominó el Seminario Taller inaugurado en el auditorium del Hospital, por el doctor Félix Magaña de Paz, direc-tor del centro. Concurren médicos, enfermeras, etc. zado para lograr un inter-cambio y actualización de conocimientos sobre nutrición y cuidado materno-in-

Se abordarán los temas:
1) Conocer y tomar conciencia sobre la situación de la práctica de la Lactancia en el país y las causas que han influido en

su disminución;
2) Conocer en qué consiste una alimentación adecuada de la mujer embarazada, la madre, el lactante y el niño menor de un

3) Identificar las ventajas de la lactancia materna para el niño y para la madre:

 Identificar y estable-cer estrategias de promoción para la práctica ade-cuada de la lactancia materna y
5) Reconocer la impor-

tancia de la Estimulación Temprana en el desarrollo psicomotor del niño y las ventajas del niño alimentado al seno materno

Ultiman a Padre e Hijo con Machete y Pedradas

ZACATECOLUCA Pablo Alfaro Molina, de 45 años, y su hijo Francisco Alfaro Olivar, de 14, fueron ultimados con machete y a pedradas en la hacienda El Socorro, can-tón del mismo nombre.

El hecho ocurrió el do-mingo como a las seis de la tarde, cuando las víctimas regresaban de ver un partido de fútbol, celebrado en la cancha del cantón

Según informan en el Juzgado 2º de lo Penal de esta ciudad, los ahora occisos fueron atacados por varios sujetos. El menor

por una pedrada. Cuando cayó al suelo fue atacado a machetazos y presentaba una lesión que le vació el ojo izquierdo y le cortó la oreja de ese mismo lado.

El padre tenía 18 le-siones de machete, algunas en la cabeza

Los dos atacados no portaban armas y no pudieron defenderse. Las víctimas residian en el cantón Hato de los Reyes, de esta juris-dicción. El joven era estudiante y el padre se dedi-caba a la agricultura.



ASESINADO. (Santa Ana). - A balazos murió el comerciante Pedro Antonio Polanco Herrera, 48 años. Era ampliamente conocido en el departamento.



PSICOLOGA.-La licenciada Ana Medina de Cubias se refiere a las incidencias diversas en la personalidad de los niños, prove-nientes de la conducta de sus progenitores.

garon a abandonar los vehículos mientras un individuo gritaba que la ac-ción era en represalia "por la captura de un coman-dante". Segundos después les dieron fuego a las uni-

El hecho se registró en cado San Jacinto. Los vehículos incendiados son veniculos incendiados son el equipo No. 45, placas 73-197 y el equipo 83, placas 73-543.

didas llegan a alrededor de doscientos mil colones, según se informa

RELINION LIRGENTE

Representantes de FE-NACITES, AEAS y empre-sarios independientes sos-tendrán una reunión urgente hoy, para tratar la amenaza que existe de que la industria del transporte sea aniquilada totalmente especialmente los autobu-197 y el equipo 83, placas roses de la cooperativa 73-543.

Los bomberos acudieron por los atentados terroris-a apagar el fuego pero los tas que vienen ocurriendo vehículos han quedado desde 1979.



CIEN MIL COLONES. - Ayer, en el barrio San Jacinto, un grupo de sujetos quemó dos buses de la ruta 22. Hubo condena por el atentado al transporte urbano, pues los perjudicados son los usuarios, además de dañar la economía del país. Arriba, el bus placas B-73.197 incendiado en Ave-nida Barberena. Abajo, el bus B-73.543

Trastorno Infantil por Falta Atención Materna

(Por Dr. Uberto Benavi- ciento por ciento a la mades Segovia).-Es induda-ble que la atención de las madres, aunada a la de los padres, es de trascendental importancia en la for-mación de la personalidad el carácter de los infantes

Lo anterior es manifestado por la licenciada Ana Medina de Cubías, psicóloga de reconocida trayecto-ria profesional y especializada en el campo de aten-ción infantil.

En breve entrevista para EL DIARIO DE HOY, la licenciada Medina de Cubías responde así: "Cuando la mujer trabaja y deja a sus hijos al cuida-do de una niñera, la trascendencia en el núcleo ho-gareño es notable. El problema se presenta cuando la empleada sustituye dre, es decir, cuando la madre delega toda la res-ponsabilidad materna a la niñera. La responsabilidad se refiere tanto en lo mate-

rial como en lo emocional. Este problema se agudiza cuando la empleada se va de la casa. El niño se enferma y es tarea casi imposible, la de lograr que se adapte a una nueva empleada.

El consejo para la madre que trabaja, en estos casos, es que al llegar a su casa, les conceda tiempo a sus hijos todos los días, y grado de amplio acercamiento.

Existen madres que dan cantidad de tiempo a sus hijos, como las madres que no trabajan. Pero éstas pasan siempre irrita-

-Favor pase a la página 51